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授業参観及び懇談会

１２月２日（水），授業参観及び懇談会を実施しました。本年度は，新型コロナウイルス感染症拡
大防止のため保護者の皆様に来校していただく機会が大幅に減ってしまいましたが，この日は各学年
・学級，たくさんの保護者の皆様に足をお運びいただき，お子様の学校での様子をご覧いただきまし
た。同日，第２回学校運営協議会を開催し，運営協議会委員の皆様には授業を参観していただくとと
もに，これからの教育活動について貴重なご意見をいただくことができました。
現在，学校における様々な教育活動の見直しが行われています。本校でも次年度に向けて，生徒一

人一人がより安全に安心して学校生活を送ることができるように，様々な視点から更なる見直しを行
っています。今後の動向につきましても保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いいたします。

３－２ 家庭科 １－３ 人権教室 ３－１ 美術 学校運営協議会の皆様

生徒会立会演説会
１２月１４日（月）第６校時，生徒会

役員選挙を控え，それぞれの立候補者に
よる立会演説を校内放送で発表しました。
学校を活性化させる点で，生徒会の果た
す役割は大きなものがあります。令和２
年度は，新型コロナウイルス感染症拡大
防止のために，生徒会が活躍できる場面
が大幅に減ってしまいましたが，活発な活動のためのアイディアを出し，生徒自身の力で常澄中学校
を素晴らしい学校にしてもらいたいと思います。選挙の結果，次の
皆さんが生徒会役員となりました。
生徒会長 大場 優衣さん（２年）
生徒会副会長 関野 悠健さん（２年） 入野 陽生さん（１年）
生徒会書記 飯塚 千尋さん（２年） 印南 優愛さん（１年）
生徒会会計 豊崎 太耀さん（２年） 林 侑哉さん（１年）

中学生のころ
第２学年１組担任 田山 誠

登下校・・・サッカー部の友達といろんな話をしながら通っていた。
好きだった授業・・・体育，数学，英語だった。特に体育は，何でも好きだった。
部活動・・・初めはクラブチームに入っていたが，地元の友達との絆が強く，サッカー部

に入りなおした。毎日充実していて，県大会出場などの成績も残せた。
行事・・・修学旅行や体育祭，文化祭を友達と楽しみ，良い思い出ができた。
＜中学生のみなさんへ一言＞
何事も楽しむ気持ちをもって，全力で取り組もう。


